

ESTUDIANTES EXTRANJEROS EN LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE ZACATECAS, MÉXICO: FACTORES QUE INCIDEN EN LA DECISIÓN DE ELECCIÓN DOI

MARIA DE LOURDES SALAS LUÉVANO
UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE ZACATECAS, MÉXICO

PRESENTACIÓN DEL TEMA

El trabajo de investigación busca conocer los factores que influyen para que estudiantes extranjeros decidan estudiar en la Universidad Autónoma de Zacatecas, México.

METODOLOGÍA

Se utilizó el enfoque cualitativo, un estudio de casos, aplicando la entrevista semiestructurada a cinco estudiantes extranjeros de las áreas y/o programas de la UAZ que han recibido una mayor cantidad de estudiantes de otras nacionalidades.



EL SUEÑO DEL ÁRBOL,
OBRA DE LA ARTISTA PLÁSTICA
PAMPEANA MARIA JOSÉ PÉREZ,
ACUARELA.

APORTES

Se evidencia que la calidad educativa, los costos, así como la existencia de vínculos o redes de apoyo, son factores que influyen para que los jóvenes extranjeros elijan a la UAZ como alternativa educativa.



ICEII

Instituto de Ciencias de la Educación
para la Investigación Interdisciplinaria

PRAXIS
educativa